

ニュースポーツ!! 第1回波野地区ドッヂビー大会のお知らせ

令和8年1月25日(日)に、第1回波野地区ドッヂビー大会を開催します。ドッヂビーとは、ソフトディスクを使ったドッヂボール形式のスポーツです。事前練習会も開催しますので、安心してご参加ください。

- ・開催日時：令和8年1月25日(日)受付：8時30分
- ・事前練習：令和8年1月22日(木)～24日(土)19時～21時
- ・会場：波野小学校体育館
- ・参加対象：小学生以上で波野地区に在住・在勤のかた

詳細は波野公民館にお問い合わせください。



波野小学校の今昔を空から眺めて

波野小学校卒業生の中山正信さんより、貴重な航空写真を2枚ご提供いただきました。1枚は昭和の時代に撮影されたもの、もう1枚は現在の波野小学校周辺の様子です。並べて見ると、校舎や周囲の建物、道路の様子などが大きく変化していることがよくわかります。

空から見た波野小学校の移り変わり

かつては森林や畠が広がっていた校舎周辺も、今では住宅などの建物が立ち並んでいます。校舎の建て替えやプール・体育館の新設など、教育環境の整備も進んできました。

波野小学校のはじまり

波野小学校の歴史は古く、明治22年に神向寺の寺内で「波野尋常小学校」として開校しました。明治31年には現在の場所に移転し、以来、地域の子どもたちの成長を支援し、見守り続けています。

公民館ロビーで展示中！

この2枚の航空写真は、現在、波野公民館ロビーに展示中です。ぜひ足を運んでいただき、波野小学校の「空からの記憶」をご覧ください。昔を知る方には懐かしく、若い世代には新鮮な発見があるのではないでしょうか。



▲令和2年撮影(2020年)



▲昭和45年撮影(1970年)

編集後記

赤く色焼けした 1970年撮影の波野小学校。
航空写真を修復してもらおうとプリント店に持ち込むと、
50年後の2020年の航空写真を提供してくれました。
公民館のロビーに2枚並べて飾ってもらっています。
懐かしさと、時の流れをご覧あれ。(中山)

ふれあいのみちしるべ



なみのだより

なみのまもるくん

2025(令和7年)

12/1

令和7年12月1日発行

第212号

波野公民館 TEL 83-3573

FAX 83-9186

編集・発行／波野地区まちづくり委員会 広報記録部

11/16 交流・感動！楽しかった波野まつり



作品展(11月9日～16日)



子ども広場



小学生学習発表会



模擬店



中学生ボランティアも活躍



波野元気っ子宝さがし

まちづくり委員会 今後の活動予定

12月21日(日) しめ縄リースづくり

2月22日(日) 波野地区防災避難訓練

★CONTENTS(目次)――――――

まちづくり委員会 活動報告 ……2～3

ドッヂビー大会のお知らせ

波野小学校の今昔を空から眺めて ……4

波野地区まちづくり委員会☆活動報告☆

発見がいっぱい！休日子ども教室「波野元気っ子」を開催中！

8月から10月にかけての休日子ども教室は、減災教室やハロウィンランタンづくりなど、季節に合わせた楽しいイベントが盛りだくさんでした。

減災教室の開催前には、カムチャツカ半島沖で地震が発生したこともあり、子どもたちは災害時の備えについて真剣に学んでいました。また、秋の味覚を楽しむイベントとして、ポップコーンの材糧となるトウモロコシの収穫やさつまいも掘りも行い、食欲の秋らしい体験に笑顔があふれました。



▲8月27日減災教室「基本のキ」



▲9月14日ポップコーンの収穫



▲10月18日さつまいも掘り体験



▲10月18日ハロウィンランタンづくり

第2回チャレンジ健康づくり教室を開催しました

7月から始まった「チャレンジ健康づくり教室」が、9月21日（日）に行われました。同教室は全5回開催され、第2回目の今回は、「いろいろな所でウォーキングを楽しもう＆食事の大切さを学ぼう」をテーマに行われました。まず前半は、メルカリスタジアムのコンコースとト伝公園のウォーキングを行いました。スタジアムのコンコースを歩くと眼下には鹿嶋灯台や鹿島灘が見え、参加者は気持ちのよいウォーキングを楽しみました。

後半は、鹿嶋市保健センターの松下悦子管理栄養士による「食事と健康」をテーマに、主に糖尿病についてお話をいただきました。主食、主菜、副菜のバランスを踏まえた食事や間食を控えるなど、ちょっとしたことからできる食生活改善の知識について学びました。



◀メルカリスタジアム▶でのウォーキング風景



松下管理栄養士による
「食事と健康」講話▶



波野地区まちづくり委員会☆活動報告☆

11月6日 第2回ハッピーライフクラブ「マクセルアクアパーク品川」を見学

今回は都会のビル街にある屋内水族館見学です。館内散策でノコギリエイやピラルクの大きさに驚いたあと、3班に分かれてのバックヤードツアーです。循環ろ過機の説明を受け、寄生虫対策のため生エサは1度冷凍してから解凍して与えるなどを教えてもらいました。

水槽に浮かぶミズクラゲ▶



11月2日 波野地区ボッチャ大会開催！！

第4回波野地区ボッチャ大会が波野小学校体育館を会場に12チームの参加で行われました。

	Aコート	Bコート
優勝	東宮津台チーム	明石シニアチーム
準優勝	明石ボッチャ娘チーム	波野ト伝チーム

おめでとうございます！上位4チームは来年1月の鹿嶋市地区対抗球技大会に参加します。
※ボッチャは特殊な技術や体力を必要とせず一発逆転の楽しみもあるスポーツです。来年はシニアの方や消防団、中学生の部活仲間、小学生の仲良しチームなどの参加もお待ちしています。



【お茶こ】フェルトで表現する個性豊かな干支たち！

4月から10月までの半年をかけ、「干支の1本飾り」に取り組みました。フェルトを使って、それぞれが思い思いに干支を表現。色合わせや形に工夫を凝らしながら、笑い声の絶えない和やかな時間が流れます。

出来上がった干支飾りは、11月9日から「波野まつり」で展示しました。個性あふれる作品が並び、訪れた人々に手作りの温もりを感じてもらえたことでしょう。



▲波野まつり作品展の様子



作品づくりの風景▶